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Abstract (en)
The device has rectangular carrier bodies (1) provided with a longitudinal axis (71) and two longitudinal sides (2, 3) and a lateral axis (72) and
two transverse sides (4, 5) at which a wiping textile (6) is releasably fastened. Receivers are arranged at the carrier body on a transverse side for
positive fastening of holding units (77, 78) that are arranged on the wiping textile. The holding units and the receivers are positively connected with
one other in a direction of the longitudinal axis and in direction of the lateral axis.

Abstract (de)
Wischgerät, umfassend einen im Wesentlichen rechteckförmigen Tragkörper (1) mit einer Längsachse (71) und zwei Längsseiten (2, 3), und einer
Querachse (72) und zwei Querseiten (4, 5), an dem ein Wischtextil (6) lösbar befestigt ist, wobei am Tragkörper (1) querseitig zumindest einerseits
eine Aufnahme (75, 76) zur formschlüssigen Befestigung einer entsprechend querseitig zumindest einerseits am Wischtextil (6) angeordneten
Halteeinrichtung (77, 78) angeordnet ist. Die Halteeinrichtung (77, 78) und die Aufnahme (75, 76) sind in Richtung der Längsachse (71) und in
Richtung der Querachse (72) formschlüssig miteinander verbunden.
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